



Indonesia

INTERNATIONAL MEDIA,

CLC Rayakan Cap Go Meh dan Launching Gedung Baru di Kebon Jeruk, Jakarta Barat



Prosesi pengguntingan pita peresmian.



KA-KI: Wang Yu Bin, Steve Yenadhira, Yolanda Liong, Linda Chiu, Hendri Wong dan Niu Hai Tao ((Direktur PBM dari Tiongkok).

JAKARTA (IM) - Tempat belajar bahasa Mandarin untuk anak-anak/Children Learning Chinese (CLC) Kebon Jeruk, menggelar Perayaan Cap Go Meh bersama siswa - siswi dan orang tua, sekaligus launching gedung baru yang telah direnovasi bertempat di Jalan Kebon Jeruk Permai Blok A4, Taman Kebon Jeruk-Intercon, Jakarta Barat, Sabtu (4/2).

Acara Cap Go Meh sebagai ungkapan selamat datang tahun kelinci air ini, berlangsung dua sesi yaitu pukul 09.45-12.15 untuk usia 3-6 tahun dan dan 14.00-17.00 untuk usia diatas 7 tahun, dengan sejumlah kegiatan antara lain : Kaligrafi China, Membuat Tangyuan, Menggantung/memotong Kertas, Simpul Chinese, Lukisan Wajah, Taiji, dan menyaksikan pertunjukan Barongsai.

Saat acara berlangsung, tampak rasa antusias dari masing-masing siswa dan para orang tua yang turut mendampingi dari kegiatan yang menarik dipimpin langsung Linda Chiu yang merupakan



Penampilan barongsai yang memeriahkan acara.

pimpinan sekolah dan para guru lainnya. Momen acara ini turut juga dihadiri co Founder/CEO CLC Hendri Wong, yang mendesain tempat penuh inovasi dan memberikan rasa nyaman pada siswa/siswi, yang membuat mereka merasa betah di lokasi belajar, serasa tidak diruang sekolah.

Sebagai informasi tambahan CLC sejak didirkan pada tahun 1999, CLC memiliki visi dan misi "mewarisi budaya dan menumbuhkan bakat" dan berusaha untuk menumbuhkan generasi baru penerus Tionghoa Indonesia!. Kurikulum CLC mencakup pendidikan anak Usia dini, Prasekolah, Sekolah Dasar, Sekolah Menengah Pertama dan Sekolah Menengah Atas Tiongkok.

CLC juga mengadopsi mode pengajaran berbantuan pendidikan sains online dan offline. Sekolah juga memiliki tiga kampus dan sekolah tersebut memiliki tim pengajar kelas satu di Tiongkok daratan, Taiwan, Indonesia, dan wilayah lainnya. • bam



Siswa-siswi menulis kaligrafi.



Para siswa - siswi membuat onde - onde.



Siswa yang mengikuti kegiatan gambar muka (Face Painting).



Pimpinan sekolah dan tim pengajar,serta staf CLC berfoto bersama.

Graha Blue Diamond Bersama Harmonis Surabaya Club Adakan Donor Darah



Panitia donor darah berfoto bersama.

SURABAYA (IM) - Graha Blue Diamond bersama Harmonis Surabaya Club, belum lama ini mengadakan bakti sosial berupa donor darah di Graha Blue Diamond, Jalan Galaxy Bumi Permai II-1/26 Surabaya.

Aksi donor darah tersebut berhasil mengumpulkan 51 kantong darah.

Sebagai ucapan terima kasih, para pendonor mendapatkan 2,5 kg beras, 0,5 kg gula pasir, 400 ml minyak goreng, 3 bungkus mie instan, yang disponsori oleh Freddy Limpahala.

"Kegiatan rutin donor darah ini akan dilaksanakan Kembali pada tanggal 18 Maret 2023," kata Dewan Kehormatan PMI kota Surabaya yang juga sebagai penggerak donor darah sukarela Totok Sudarto. • cf/hk



Panitia memberikan bingkisan kepada pendonor.



Suasana pelaksanaan donor darah yang berlangsung lancar.



Marga Huang Jakarta Gelar Perayaan Cap Go Meh dan Pembukaan Arisan (2023-2026)



Teddy Sugianto



Edi Yansah



Christiandy Sanjaya



Sopyan Wijaya



Ricky F Wakano



Susiana Wagei



Ardy Susanto



TOAST: (ki-ka) Wiyanto Owen, Ardy Susanto, Tantra, Ny Sopyan Wijaya, Ny Sinaryd, Susiana Wagei, Sopyan Wijaya, Teddy Sugianto, Edi Yansah, Christiandy Sanjaya, Irjen Pol (purn) Ricky F Wakano, Untung K Widjaja, Fandy Ng dan Sinaryd melakukan toast untuk kesehatan dan kesuksesan bersama.



Chai Sen Ye membagikan rezeki kepada hadirin.



KI-KA: Wihadi Sunito, Sopyan Wijaya, Teddy Sugianto, Irjen Pol (purn) Ricky F Wakano, Efendi Hansen, Christiandy Sanjaya, seorang tokoh, Wiyanto Owen, Tantra, Sinaryd, Ardy Susanto dan Wong Eddy Kosasih.



Atraksi dong yue taiji quan.

Ia mengajak seluruh hadirin untuk selalu optimis di tahun Kelinci Air. Apalagi mengingat sifat kelinci yang lincah, maka sangat diharapkan seluruh warga Marga Huang Jakarta dan Indonesia meraih kesuksesan dan tetap sehat serta konsisten memberikan yang terbaik untuk bangsa Indonesia.

Ucapan yang sama juga disampaikan oleh Ketua Marga Huang periode lalu Sopyan Wijaya, Anggota DPD RI Christiandy Sanjaya dan Irjen Pol (purn) Ricky F Wakano.

Acara kemudian dilanjutkan dengan kegiatan arisan yang dipandu oleh Susiana Wagei. Ada laporan keuangan yang diserahkan oleh Sopyan Wijaya, Susiana Wagei, Untung K Widjaja dan Fandy Ng kepada Ketua Edi Yansah. Lalu diteruskan dengan penarikan undian bagi pemenang arisan.

Acara semakin bermakna dengan kehadiran Chai Sen Ye yang membagikan rezeki kepada hadirin. Para hadirin juga menyaksikan atraksi taiji, barongsai, wing chun dan nyanyian. • vit

JAKARTA (IM) - Marga Huang Jakarta menggelar Perayaan Cap Go Meh dan Pembukaan Arisan (2023-2026) yang berlangsung di Gedung Marga Huang, Jl Mangga Besar Raya, Jakarta, Sabtu (4/2) mulai pukul 18.00 WIB.

Anggota DPD RI Christiandy Sanjaya, pengurus dan ratusan warga Marga Huang Jakarta.

Ketua panitia, Ardy Susanto mengucapkan selamat Tahun Baru Imlek kepada segenap yang hadir. Ia mengaku gembira karena acara ini kembali diadakan, setelah sempat vakum selama masa pandemi. Ia mendoakan agar segenap warga Marga Huang Jakarta dan Indone-

sia selalu meraih kesuksesan dan dinaungi kesehatan.

Ketua Marga Huang Jakarta Edi Yansah, selain mengucapkan selamat Tahun Baru Imlek dan Cap Go Meh, juga berharap agar di tahun Kelinci Air, warga Marga Huang Jakarta selalu dilimpahi rezeki dan berkat dari Tuhan, sehingga selalu memberikan yang terbaik untuk bangsa dan negara.

Pria yang juga Ketua Marga Huang Indonesia ini mengaku gembira, karena para pemuda Huang begitu aktif dalam perhimpunan.

Dengan demikian, Edi yakin ke depan di Marga Huang selalu tercipta regenerasi yang berkesinambungan.

Ia juga memuji segenap tokoh, pengurus dan keluarga besar Marga

Huang yang selalu kompak dan bersatu, walau sempat mengalami kevakuman kegiatan akibat pandemi. Ia pun mengajak, agar ke depan semangat kebersamaan dan kekompakan ini terus dipelihara dengan baik.

Ketua Kehormatan Abadi Teddy Sugianto, dalam pidatonya menyampaikan ucapan Selamat Tahun Baru Imlek dan Cap Go Meh.



Foto bersama Teddy Sugianto, Ny Teddy, Edi Yansah, Sopyan Wijaya, Ny Sopyan, Christiandy Sanjaya, Ny Christiandy, Abraham Leo, Susiana Wagei, Tantra, Ricky F Wakano, Wiyanto Owen, Tjiptaady, Ny Tjiptaady, Fandy Ng, Marlinda, Untung K Widjaja, Wong Eddy, Ivana, Sinaryd, Ny Sinaryd, Wihadi Sunito, Ny Wihadi, Ardy Susanto, Suryawan Widjaja dan pengurus Marga Huang Jakarta lainnya.

Momen Cap Go Meh, Wilson Anthony Chandra Dilantik Sebagai Ketua DPD KCBI Lampung

LAMPUNG (IM) - Bertempat di Hotel Aston Lampung, Minggu (5/2) bertepatan dengan hari ke-15 Tahun Baru Imlek/Cap Go Meh, berlangsung pelantikan Wilson Anthony Chandra sebagai Ketua DPD KCBI (Keluarga Cendekiawan Buddhis Indonesia) Provinsi Lampung.

Ada pun pelantikan dilakukan langsung oleh Ketua Umum DPP KCBI Y.M Bhikkhu Dhammavuddho Thera/Victor

Jaya Kusuma, S.Kom., M.M., BKP dan dihadiri sejumlah tokoh seperti Ketua PSMTI Lampung Christian Chandra.

Langkah pertama Wilson yang baru saja dilantik menjadi ketua yakni membentuk kepengurusan dan anggota KCBI yang berdedikasi dan berintegritas.

Hal tersebut untuk mendukung program-program kerja ke depan melanjutkan kepengurusan KCBI Lampung.

Wilson mengatakan DPD KCBI Lampung telah menerima beberapa arahan dari KCBI Pusat tentang program kerja ke depan.

Di antaranya bakal menggendong para pelaku UMKM (Usaha Mikro Kecil Menengah) untuk ditingkatkan kapasitasnya dan meningkatkan skill melalui berbagai pelatihan yang produktif.

KCBI akan berupaya meningkatkan kreatifitas dan strategi

pemasaran para pelaku UMKM tersebut di tengah zaman digital dan serba online.

Berbagai kerja sama juga akan dijalin KCBI kepada berbagai organisasi hingga pemerintahan terutama merangkul organisasi pemuda vihara, seperti organisasi kepemudaan, organisasi keagamaan untuk melakukan diskusi-diskusi dengan tujuan memperkuat toleransi antar umat beragama.

"Untuk kerja sama dengan pemerintah demi mendukung program-program pemerintah juga," kata Wilson.

Sementara itu Ketua Umum DPP KCBI Y.M. Bhikkhu Dhammavuddho Thera mengatakan tahun 2023-2024 merupakan tahun politik. Di mana, informasi hoax akan banyak beredaran dan berseliweran ke tengah-tengah masyarakat.

Untuk itu dia berharap agar

keberadaan KCBI Lampung dapat membantu menciptakan situasi yang kondusif.

Dia juga berharap agar semua cendekiawan agama untuk bersatu dalam memerangi hoax serta ujaran - ujaran kebencian yang kerap muncul di tahun-tahun politik.

Untuk itu harapannya, mesti ada diskusi - diskusi khusus mengenai hal tersebut antar cendekiawan agama. • kris



Prosesi pelantikan ketua dan pengurus DPD KCBI Lampung.



Ketum DPP KCBI Y.M Bhikkhu Dhammavuddho Thera/Victor Jaya Kusuma, Ketua PSMTI Lampung Christian Chandra, Ketua dan pengurus DPD KCBI Lampung berfoto bersama.